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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

der rechte Elbe-Hauptdeich wird von vielen Anwohnerinnen und Anwohnern Magdeburgs als 

wichtige Wegeverbindung genutzt. Seit Monaten ist der Aufgang zum Deich am Ende des 

Taubenweges wegen Baufälligkeit gesperrt, das Ordnungsamt hat kürzlich die rotweißen 

Flatterbänder durch eine Absperrbake ersetzt. Auf Nachfrage teilten die Mitarbeiter vor Ort 

jedoch mit, dass das Ordnungsamt nicht für den Deichaufgang zuständig ist. 

 

Ein ähnliches Bild bietet sich leider auch Höhe Seestraße. Der Weg zwischen dem 

Deichaufgang Seestraße und der Burchardstraße ist derzeit gesperrt, da am Pfingstsamstag 

(07.06.2025) ein Baum umgestürzt ist. Dieser liegt dort bis heute, das Ordnungsamt hat am 

14.06.2025 (ca. 17.30 Uhr) auch hier die Flatterbänder durch Baken ersetzt, und mir auf 

Nachfrage mitgeteilt, die Stadt sei für die Beseitigung des Baumes nicht zuständig. 

 

Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin: 

 

1. Wurden bereits Gespräche mit dem Landesamt für Hochwasserschutz geführt, die 
Erkenntnisse darüber geben, wann mit einer Instandsetzung und Wiederfreigabe des 
Deichaufganges am Taubenweg zu rechnen ist? Wenn ja, mit welchen Ergebnissen? 
 

2. Welche Planungen hat die Stadt für den Weg zwischen Burchardstraße und 
Seestraße?  

 
3. Wer ist für die Beseitigung des Baumes und die Wiederherstellung der öffentlichen 

Wegnutzung zuständig? 
 

4. Wann ist mit der Beseitigung der Gefahrenstelle und der Wiederfreigabe des Weges 
zu rechnen? 

 

Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme innerhalb der 
vorgegebenen Frist gemäß § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates der 
Landeshauptstadt Magdeburg. Ich bitte um kurze Benachrichtigung, wenn diese Frist nicht 
eingehalten werden kann. 
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